

毎週日曜発行
2024 8/4

こども新聞 週刊がほピョンプリンス

河北新報社 TEL.022-211-1111(月曜から金曜)



みんな 子ども だった!?

51

鉄の鎧をまとったよ
うな、大きくて強い体。宮
城県角田市出身の双子
のプロレスラー、斉藤ブ
ラザーズの入場だ！リ
ングの上では熱く強く、
テレビ番組でお茶目な一
面を見せてくれる2人。
クールなジュンさんとワ
イルドなレイさん、どん
な子どもだったんだらう
？ (8面に関連記事)



今でこそ身長190センチ
を越す大柄な2人だけ
ど、生まれた時はそろっ

きょうのテーマ

みんな思い出

みんな動こう

みんな知りたい

みんな守ろう

みんなトモダチ

野山駆け、たくさん食べる

て2000グラム未満と小さ
く、ジュンさんは保育器
う。でも、ぐんぐん大き

プロレスラーになるまでにいろんな経験をした
けど、無駄なことは何一つなかったぜ。みんなも
興味があるもの、やりたいことに挑戦してくれ。



さいとうぶらざーず 1986年生まれの二卵性双生児。2020年全日本プロレスの入門テストに合格し、21年デビュー。兄のジュンさん(写真左)は193センチ、116キロ。弟のレイさんは192センチ、145キロ。宮城県角田市出身。

斉藤ブラザーズ(37歳・プロレスラー)

くなくて、小学校では背
の順に並ぶと一番後ろに
なったんだって。

「今以上に食欲旺盛
だったんだ」とジュンさ
ん。お母さんがお弁当用
に買ってきた食材を冷蔵
庫にしまっていたら、2
人が食べ尽くしちゃって
空っぽ、なんてこともあ
ったんだって。

「俺たちは自然が大好
きだから、のどかな角田
の環境はとても合っ
た」とレイさん。野山を
駆け回り、たくさん食べ
てたっぶり寝て、伸び伸
びと育ちました。「小さ
いころの経験が、今の自
分たちに生きている」と
2人は口をそろえます。

父親がアメリカ人とい
うこともあり、2人は米
国サウスダコタ州の高校
へ。アメフトなどのスポ



1ツに打ち込むため「友
達としゃべりたい」と英
語の勉強を頑張ったよ。

その後、日本に戻り、
兄弟そろって大相撲出羽
の海部屋に入門して7年
ほど稽古に励んだけど、
結果を出せずに引退。

「不完全燃焼だった」
(ジュンさん)。「辞めて
弱くなりたくなかった」
(レイさん)と体を鍛え
続け、プロレスの世界に
飛び込んだんだ。

2人は故郷の角田市
で2023年10月に世界
タッグ王座のベルトを獲
得。ジュンさんは「地元
の応援があつてつかみ取
れたベルト。ベルトと共
にタッグとしても成長でき
た」と感謝を忘れません。

最近プロレス以外の
テレビ出演で一躍、人
気者に。「番組からプロ
レスに興味を持って、
会場に来てくれたらうれ
しい」とレイさん。プロ
レスを盛り上げるため、
試合も食レポも、全力投
球しているよ。

今週の注目ニュース

◇6日(火)、9日(金) 原爆の日
太平洋戦争末期の1945年8月、米軍が6日に広島市、
9日に長崎市へ原子爆弾を投下しました。被爆者の中
には今も後遺症に苦しむ人がいます。毎年、各地で
犠牲者を追悼し、平和を祈る式典が開かれます。

今日の紙面

- 2面 サイエンス
- 3面 3分チャレンジ
- 4・5面 わが校わがまち スクール通信
- 6面 くわしく学べる! こども英語
- 7面 投稿特集
- 8面 斉藤ブラザーズからアドバイス